
Ce qui me rend

heureuse, c'est le fait de

se battre pour vivre,

pour ceux qui ne sont

jamais malades, et de se

battre également pour

survivre car il y a ceux

qui sont malades et qui

ont plus de mal que les

autres.

Hélène 32 ans Paris
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